

Lettre à Michel Rocard, Premier ministre

Jacques Pelletier

6 février 1991

Monsieur le Président,

L'évolution du Rwanda m'inquiète de plus en plus. Le Président Habyarimana ne donne pas les gages d'ouverture qui lui ont été conseillés à plusieurs reprises.... Il est, du reste, de plus en plus critiqué même chez certains Hutus. Les modifications gouvernementales semblent privilégier les éléments durs hostiles à la discussion avec les rebelles.

Mme Habyarimana et son clan ont repris les choses en main...

Si cette évolution se poursuit, je crains que le régime ne puisse pas tenir très longtemps. Cela pose le problème de notre degré d'engagement dans ce conflit interne. Je suis à votre disposition pour en parler.

Jacques Pelletier.